

prchelvetica

Mit tiefer Betroffenheit und Trauer nehmen wir Abschied von
unserer lieben Mitarbeiterin und Kollegin

Myriam Prongué

21. Mai 1960 – 18. April 2019

Sie verstarb nach längerer Krankheit und viel zu früh mit 59 Jahren. Als Leiterin der Abteilung Theater hat sie sich von 2014 bis 2018 mit aussergewöhnlichem Engagement und unbändiger Neugierde für das gesamtschweizerische Theater- und Performanceschaffen eingesetzt. Sie hinterlässt eine schmerzhafte und grosse Lücke in der Schweizer Theater- und Kulturförderlandschaft. Wir werden sie als Kollegin und als Menschen sehr vermissen und sie in ihrer unvergleichlichen Art in Erinnerung bewahren.

Ihrer Familie und ihrem Freundeskreis sprechen wir unser Mitgefühl und unsere herzliche Anteilnahme aus.

Schweizer Kulturstiftung Pro Helvetia

Die Abschiedsfeier findet am 24. Mai ab 17 Uhr im Schlachthaus
Theater Bern statt.

Stiftungsrat, Direktion und Mitarbeitende von
Pro Helvetia
Schweizer Kulturstiftung
Hirschengraben 22
CH-8024 Zürich